

L'AF3M agit contre le myélome multiple



De gauche à droite, Maryse Garzia, responsable AF3M pour la région Rhône-Alpes, le docteur Pégourié, hématologue à La Tronche, le docteur Orsini-Piocelle, hématologue en Haute-Savoie, et Laurence Pailly, psychologue clinicienne en hématologie au CHU.

LA TRONCHE

Samedi dernier, à l'occasion de la 12^e journée nationale du myélome multiple, une journée d'information sur cette maladie cancéreuse de la moelle osseuse, qui reste peu connue du grand public, a eu lieu au CHU de La Tronche, dans les locaux de l'Institut des neurosciences. Elle était organisée à l'intention des malades et de leurs proches par l'Association française des malades du myélome multiple (AF3M), dans plus de 25 villes de France. La responsable AF3M Rhône-Alpes, Maryse Garzia, était accompagnée des docteurs Brigitte Pégourié, hématologue au centre hospitalier de Grenoble, Frédé-

rique Orsini-Piocelle, hématologue au centre hospitalier de Pringy, en Haute-Savoie, et de Laurence Pailly, psychologue clinicienne en hématologie au CHU de La Tronche.

De 13 h 30 à 18 heures, les questions et les échanges ont été nombreux : comment vivre avec son myélome, comment faire face aux difficultés de la vie quotidienne, les différents traitements thérapeutiques possibles, les effets secondaires, l'hygiène de vie...

82 personnes étaient présentes et ont pu voir des reportages vidéo sur la maladie, avec des témoignages et des lancements d'actions engagées pour les malades.

LA TRONCHE | Aujourd'hui Une journée consacrée au myélome

L'Association Française des Malades du Myélome Multiple (AF3M) organise aujourd'hui, une journée d'information sur le myélome pour les malades et leurs proches, dans plus de 25 villes en France, dont Grenoble/La Tronche.

La responsable régionale "Alpes" AF3M, Maryse Garzia, représentera Grenoble. Elle sera accompagnée des Docteurs Brigitte Pégourié, hématologue au CHU Grenoble Alpes, Frédérique Orsini-Piocelle hématologue au Centre hospitalier de Pringy (Haute-Savoie), et de Mme Laurence Pailly, psychologue clinicienne en hématologie au CHU Grenoble Alpes. L'association espère que toutes les per-

sonnes touchées de près ou de loin, par le myélome, pourront partager avec d'autres leurs interrogations et leur vécu. Cette journée, gratuite, aura donc lieu aujourd'hui, de 13 h 30 à 18 h, dans les locaux du Grenoble Institut des Neurosciences (GIN) - Bâtiment Edmond Safra, Chemin Fortuné Ferrini - 38700 La Tronche.

L'accueil se fera dès 13 h dans l'amphithéâtre du GIN.

Divers thèmes seront abordés : le myélome, les traitements, le vécu, et enfin "mieux vivre avec son myélome".

Pour en savoir plus :
<http://www.af3m.org/jnm-2017.html>